

# おおいちょう

令和3年  
12月23日

## 2学期ありがとうございました！！

つい最近、運動会が終わったと思っていたのですが、気がつくと12月となり、もう今年も終わりを迎えます。この2学期も、コロナ感染状況を見ながら、学校行事もPTAとともに慎重に協議し、実施してきました。このような状況の中でも、様々な行事を実施する上で、保護者や地域の方々に支えられていた2学期だったと感じています。おかげで39名の子供たちは、大きなかがや事故もなくのびのびと過ごせました。この2学期、本当にありがとうございました。また、来年もよろしくお願ひいたします。

### 参観日 持久走大会

12月3日は、参観日持久走大会が行われました。朝の気温が低い中でしたが、子供たちの熱い走りが見られたのではないでしょうか。また、懇談では、現在学校で取り組んでいるタブレットの使い方を保護者の方々へも体験するような場もあり、これから学校における学習が大きく変わっていくこともご理解いただけたかと思います。

応援、懇談への参加ありがとうございました。



2



## 修学旅行

6年生のビッグイベント、修学旅行が12月15日から17日にかけて行われました。今年はコロナ感染予防対策として、宮崎県内を巡るコースでした。初日は、志布志のイルカランドのイルカショーを見ました。イルカのダイナミックな動きに驚かされたようです。二日目は日南の飫肥城付近でウォークラリーを行い、その後青島でサーフィンなどマリンスポーツを楽しみました。三日目は、平和学習や科学技術館で学びを深めました。この三日間は、子供たちの一生の思い出となつたことでしょう。楽しい三日間を与えてくださった、保護者の皆様、引率した先生方、企画してくださいました旅行会社の方々に感謝します。ありがとうございました。



## 家庭教育学級

11月14日(日)家庭教育学級で上田原にある、熊野神社上宮と玄武山に分かれ登山をしました。熊野神社上宮は宮日新聞にも掲載されるほどの田原地区の隠れたパワースポットで、その荘厳とした佇まいには驚かされます。玄武山登山もかなりきついコースでしたが、頂上から見る景色は感動ものでした。企画していただいた、教養部の方々、PTA三役の方々、参加いただいた保護者の方々、大変貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。



## 1月の主な行事

- 7日(金) 始業式
- 14日(金) 参観日 もちつき大会
- 17日(月) ~18日(火) CRT 学力検査
- 20日(木) 読み聞かせ おはなしクレヨン
- 25日(火) 給食感謝集会

